

Angélus, de Jean-Paul II. 6 octobre 2002

Angélus, 6 octobre 2002,
canonisation du bienheureux
Josémaria Escriva de Balaguer

05/10/2002

Au terme de cette célébration liturgique solennelle, je voudrais saluer cordialement tous les pèlerins venus de toutes les parties du monde. J'adresse un salut particulier à la délégation du gouvernement, aux nombreuses personnalités et aux

pèlerins d'Italie, où le nouveau saint a amplement œuvré pour le bien des âmes et la diffusion de l'Évangile dans tous les milieux.

Le saint-père s'est ensuite adressé aux pèlerins de langue française :

2. Je salue cordialement les délégations et les pèlerins francophones venus pour la canonisation de Josémaria Escriva. Puissent-ils trouver dans l'enseignement du nouveau saint les éléments spirituels qui leur sont nécessaires pour marcher dans la voie de la sainteté sur leur route quotidienne! Je vous bénis tous avec affection.

Après avoir salué les pèlerins en anglais, en allemand, en espagnol, en portugais et en polonais, le saint-père poursuivait:

3. L'amour pour la Madone est une caractéristique constante de la vie de

saint Josemaría Escrivá et représente une partie éminente de l'héritage qu'il laisse à ses fils et filles spirituels. Invoquons l'humble Servante du Seigneur afin que, à travers l'intercession de son fils dévoué, elle nous accorde à tous la grâce de la suivre docilement sur son chemin exigeant de perfection évangélique.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/angelus-de-jean-paul-ii-6-octobre-2002/> (15/02/2026)